

Zeitschrift: L'ami du patois : trimestriel romand
Band: 4 (1976)
Heft: 2

Artikel: Au nom du Conseil romand : le président vous dit où nous en sommes
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-237158>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



LE PRESIDENT VOUS DIT
OÙ NOUS EN SOMMES

Votre président, (Louis Page, prof. retraité à Romont) qui arrive bientôt au terme de son mandat de 4 ans (échu le 9 décembre 1976), ne vous a pas toujours écrit son mot dans notre revue "L'AMI DU PATOIS", comptant sur la facilité et le sens expéditif de son secrétaire-rédacteur-éditeur de notre lien écrit (M. Jean Brodard, dit Jean des Neiges, à La Roche), auquel il adresse ses sincères remerciements, ainsi qu'à son épouse qui n'est certes pas pour rien dans la régularité de notre publication. Ce mot d'entrée en matière, je le devais à M. Jean Brodard. Qu'il sache qu'il en mérite bien d'autres encore, sur ce même ton de la reconnaissance, de ma part, de celle du Conseil et d'une manière générale, de tous nos patoisants romands pour avoir donné vie et action à notre petite revue si utile, modeste héritier, certes, de notre "CONTEUR ROMAND" de bonne mémoire.

Le numéro 4, d'octobre-novembre-décembre 1975, vous avait dit qu'un nouveau Concours romand était ouvert, qui verrait son aboutissement en 1977, à l'occasion de notre prochaine fête romande des patoisants qui, selon toutes probabilités, se déroulerait en pays de Vaud. Il vous disait aussi que les grandes lignes du Concours 1977 étaient les mêmes que celles de nos précédentes compétitions littéraires, et qu'on désirait y voir mettre l'accent sur certains aspects de la vie moderne. La dernière séance du Conseil romand s'était rangée, sur ce point, à l'avis de M. Schüle, président du Jury romand de nos concours littéraires, et rédacteur en chef du GLOSSAIRE ROMAND, auquel nous adressons également notre gratitude. Les dernières précisions relatives à notre concours 1977 seront fixées

lors de la prochaine réunion du Conseil romand qui se tiendra au début de septembre. Le numéro de septembre de notre Revue vous en donnera le texte définitif. Dans cette attente, chers amis écrivains patoisants, à vos stylos. Tous les genres sont admis ; pensons aux jeunes, ' la vie que nous vivons, aux techniques modernes de diffusion de la pensée (radio, TV), (bande magnétique, etc.) Vantons les anciens mais soyons de notre temps.

NOTRE PROCHAINE FETE ROMANDE 1977

Elle se déroulera, ainsi que je vous le dis plus haut, dans le canton de Vaud, dont un haut - lieu du patois est la région de Savigny, et dont le haut - lieu populaire est sans conteste Mézières (Jorat). D'après les derniers renseignements qui m'ont été fournis, c'est précisément à Mézières que nos amis vaudois, avec M. Burnet en tête, pensent organiser notre rencontre 1977. Elle aura, nous a-t-on laissé entendre, un tout autre caractère que celle que nous, Fribourgeois, avons organisée à Treyvaux, en 1973. Disons même que c'est bien, chaque région de notre Romandie ayant ses caractéristiques et ses possibilités propres. Et cela contribue à la diversification de nos fêtes. Chacun ne peut pas avoir sa "Poya". Mais Fribourg tient à la sienne.

AU CONSEIL ROMAND

Le Conseil des Patoisants romands est un organisme composé de quelques personnes qui, dans chacune de nos régions (Fribourg, Jura, Valais, Vaud) portent un intérêt au maintien de nos patois, tant par le parler que par l'écrit, et cela en corrélations avec d'autres institutions soeurs, comme le Glossaire, le Heimatchutz, nos groupes des costumes. (Dans le canton de Fribourg, le patois est représenté au sein de la Fédération fribourgeoise du costume et des coutumes). Il a ses Statuts. A la prochaine séance du Conseil, au début de septembre, le Conseil aura à se donner